
  

 

令和５年 ２月１５日 

古河市議会議長 鈴木  隆 殿 

                                        古河市議会議員 （２１番） 増田  悟 

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和５年２月２２日（から令和５年３月１０日まで）の第１回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定

により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.給食費について （1）古河市内小、中学校の給食費の 

無償化について 

①昨年あたりより食料品をはじめ燃料等数千種もの

物価の高騰により子育て世帯の方々は非常事態で

あると思う。そこでお隣の八千代町では小中学生の

給食費を、今年 1月から 3月までの 3ヶ月分無償化

するとの事で、物価高騰に伴う経済支援の一環で子

育て世帯の負担軽減目的であるとの事。そこで古河

市でも給食費無償化の考えについて伺う。 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 



 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.市内道路の安全性に

ついて 

（1）小中高生の通学路及び一般道 

   の危険箇所の改善について 

① 通学道路の危険箇所（市、県、国道）、信号のない 

交差点、歩道のない道路、急カーブ、狭い道路、 

横断歩道のない所、歩道白線の消えている所、 

90度クランク。こうした危険箇所は市民からも請 

願書が出ていたと思うが、どんな対応か。また、 

チェックリストについても伺う。 

市長 

担当部長 

3.一般選挙について （1）投票率アップについて ①選挙権年齢の 18歳以上への引下げにより各自治体

ではさまざまな取り組みを進めている。特に投票

率の低い若年層に働きかける試みが目立つ。高校

に臨時の投票所を設けたりネットを活用したりし

て、若い世代と選挙の距離を縮めようと工夫して

いる。古河市ではどんな工夫をしているか伺う。 

市長 

担当部長 

4.水道管の安全性につ

いて 

（1）古河地区、総和地区の石綿管 

   について 

①石綿管で飲料水が供給されているがかなりの年数    

 で老朽化により布設替えをしていると思うが、現  

 在年間何ｋｍ布設替えか。また何年度までに布設 

 替えが終了するのか。なにより最優先ではないか 

伺う。 

市長 

担当部長 

 


